



Synthèse

L'activité globale des associations est en hausse chez les enfants de moins de 15 ans et stable chez les adultes.

Parmi les diagnostics les plus fréquents observés la semaine écoulée, on note principalement une hausse des consultations pour asthme, fièvre isolée et piqûres d'insectes dans toutes les classes d'âges en particulier chez les enfants. Les consultations pour asthme sont également en hausse chez les adultes de 15-74 ans.

A noter une hausse des consultations pour des pathologies liées à la chaleur (sud et sud-ouest) même si les effectifs sont faibles.

Les visites pour allergie sont en hausse chez les enfants de 2 à 14 ans et en forte hausse chez les adultes de 15-74 ans, dans des fluctuations proches des 2 années précédentes.